

# 国民平和大行進 NEWS

2022年原水爆禁止国民平和大行進鹿児島県実行委員会 6月20日(月) No.8

連絡先:事務局=県原水協 099-219-1765 kojirouren08@movie.ocn.ne.jp

## 雨の中、日置で、雨があがって串木野でスタンディング 自治体訪問は、日置市・いちき串木野市・出水市

大雨予報の中、日置市に入りました。市長室に訪問し永山市長に面会できました。市長は昨年、面会はできませんでした。日本政府への禁止条約参加を求める署名を日本原水協に直接送ってもらいました。今年は、NPT議長への要請署名に記入してありました。「筆圧しっかり書きました。ウクライナの問題がある今だから核兵器はなくしないと」と語ってもらいました。訪問団と記念写真も応じていただきました。終了後、市役所近くの国道の橋の上でスタンディング。雨模様でしたが力強く訴えました。鹿商連の事務局長山内さんは、しっかり演説原稿持参でした。終わるころには雨も上がって記念写真。



マスクも外して記念写真。若い市長さんです。まだ38歳。銀行員時代は長崎支店勤務もあり外国の方を案内して資料館へも行ったそうです。



どんよりした空模様でした。川の水も濁流に。

いちき串木野市では、市長・副市長・議長も出張で不在でしたが、市長からは、禁止条約への参加の個人署名とNPT議長要請署名に署名して用意されていました。タイヨー前でのスタンディング地元2人で合計7人でした。



- ・ 首長署名も増えています!!!!
- ・ 日本政府に核兵器禁止条約への参加を求める
- ・ 個人署名 新たに
- ・ 指宿市長・肝付町長・錦江町長・いちき串木野市
- ・ NPT再検討会議議長に送る賛同署名
- ・ 鹿児島市長・枕崎市長・南九州市長・日置市・いちき串木野市肝付町長錦江町長・枕崎市議会
- ・ 議長他4名の議員さん



明日は、霧島市・さつま町への要請。薩摩川内では生協前でスタンディング